

LUCENA AJA ANALIZA LA TASACIÓN DE COSTAS Y HONORARIOS

Impulsan la Agrupación de Jóvenes Abogados

La entidad está integrada por unos sesenta profesionales

JUAN A. FERNÁNDEZ
LUCENA

La Agrupación de Jóvenes Abogados de Lucena, integrada en el Colegio de Abogados de la ciudad, ha iniciado su andadura integrada por unas 60 jóvenes profesionales de la abogacía y ha celebrado la primera tertulia jurídica en el Círculo Lucentino, abordando la temática de la tasación de costas y los honorarios de los abogados.

Se debatió sobre un tema de actualidad como es el del procedimiento de tasación de costas procesales, que se componen de los honorarios del letrado, procurador y peritos que intervienen en un proceso judicial, con los gastos derivados del mismo.

Intervinieron la secretaria judicial del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Lucena, Gabriela Valenzuela, así como la



►► Participantes en la jornada sobre tasación de costas.

junta directiva de esta asociación, que preside José Luis Pérez Molinero y en la que le acompañan Francisco Jesús Barbancho Espada, Juan Carlos Gómez González, Carolina Carnerero López, Víctor Manuel Ramírez López y Pedro Santiago Muñoz. Pérez Molinero destacó que la Asociación de Jóvenes Abogados

es un proyecto de orientación que quiere servir de apoyo y guía a los jóvenes que inician su andadura profesional en el mundo de la abogacía. Por otro lado, apunta que se pretende impulsar el fomento de actividades culturales, formativas, sociales y de expansión que redunden en beneficio de sus agrupados. ≡